

進級おめでとうございます!

新山羚军的人的人可多物!



暖かな春の日差しに包まれて新年度がスタートしました。たんぽぽの子どもたちは、これから始まる新しい学校や学年への期待に胸を膨らませ、とてもうれしそうです。子どもたちが、たんぽぽ学級や交流学級での生活を明るく笑顔でがんばれるようにきめ細やかな対応に努めてまいります。

また、連絡帳や懇談などを通じて学校と家庭との絆を深め、ともにお子さんの成長を見守っていきたいと思います。気になる点がございましたら、どんなことでもかまいませんのでお気軽にご相談ください。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします!

たんぽぽ1組

たんぽぽ学級の子どもたちと過ごせることをとても嬉しく 思います。笑顔いっぱいの1年間になるように一緒に がんばっていきたいと思います。よろしくお願いします。



5年生・・・野外教育活動があります。飯ごう炊飯やキャンプファイヤーなど、楽しみですね。

1年生・・・わくわく、どきどき1年生です!新しいことがたくさんで、楽しみですね。

みんな(2人)・・・高豊校区プロックの交流会があります!新しい友達ができるかな?

毎月の予定は学校全体や学年のおたよりをご覧ください。 たんぽぽ学級に関する予定については学級のおたよりでお知らせします。

